

# Luksic descarta vínculos tras aparecer en correos del entorno de Epstein

El empresario Andrónico Luksic se refirió a la publicación de correos electrónicos del entorno de Jeffrey Epstein, difundidos por el Departamento de Justicia de Estados Unidos, en los que aparece mencionado su nombre. Al respecto, negó categóricamente cualquier relación con el fallecido financista acusado de liderar una red de abuso sexual.

"Que quede muy claro: jamás he estado ni me he relacionado con Epstein. ¡No tengo ningún vínculo con esa red de delincuentes!", afirmó Luksic, descartando cualquier cercanía con el empresario estadounidense, quien murió en prisión en 2019 mientras enfrentaba graves cargos criminales.

Según informó BioBioChile, el nombre del empresario chileno figura en un intercambio de correos electrónicos entre Epstein y el empresario emiratí Sultan Bin Sulayem. En dicha comunicación, se menciona una eventual coordinación para concretar "una breve visita a Dubái" con el objetivo de cono-

cer al presidente del directorio de DP World, el sultán Ahmed bin Sulayem.

En los mensajes, el entorno de Epstein describe el perfil de Luksic, destacando su influencia en sectores como la minería y la banca en Chile, el mundo empresarial sudamericano y su vinculación con el Canal de Panamá, elementos que lo posicionaban como una figura de potencial interés para contactos internacionales.

A raíz de ello, se plantea la posibilidad de una reunión en Dubái, consultando Bin Sulayem a Epstein si tenía antecedentes sobre el empresario chileno.

No obstante, los documentos divulgados no contienen evidencia de que dicha reunión se haya concretado, ni de que Luksic —al igual que el economista y exministro Andrés Velasco, también mencionado— haya mantenido contacto directo con Epstein o visitado la isla Little Saint James, donde se habrían cometido parte de los delitos que se le imputan.